

Antrag

23.11.2022

Regelmäßige Reinigung der U-Bahnhöfe

Die Münchner Verkehrsgesellschaft (MVG) wird aufgefordert, die Münchner U-Bahnhöfe mindestens einmal jährlich gründlich zu reinigen, um der schleichenden Verwahrlosung der Bahnhöfe entgegenzuwirken.

Begründung:

Es ist dem Münchner Fahrgast nicht zuzumuten, sich ständig in verschmutzten U-Bahnhöfen aufzuhalten. Gerade der U-Bahnhof Arabellapark weist starke Verschmutzungen an Wänden, Decken, Säulen und den Fußböden auf. Sogar die Marmor-Fliesen an den Aufgängen zur Oberfläche sind stark verschmutzt. Die Münchner Verkehrsgesellschaft ist auch dafür verantwortlich, den Münchner Fahrgästen saubere U-Bahnhöfe zu bieten. Anstatt alte Bahnhöfe komplett umzugestalten, wäre es effizienter, diese regelmäßig zu reinigen und so das Erscheinungsbild zu pflegen. Das wird garantiert auch von den Fahrgästen positiv bewertet. Denn saubere Bahnhöfe tragen auch zum persönlichen Sicherheitsgefühl und zur Attraktivität des Öffentlichen Nahverkehrs bei.

Antragsteller*innen:

Karl Nibler, Samuel Moser

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

